



Les coutumes et traditions du Jbel Bani

le Maroc compte plus de 12 millions de Berbères. La culture berbère est donc fortement ancrée dans la culture et le patrimoine marocain. Découvrez par exemple l'Ahwach, une danse berbère, collective et traditionnelle. Pensez à louer une voiture pour aller découvrir les villages et les traditions berbères durant votre séjour dans le royaume. L'ahwach (ou ahwash) est une danse berbère, répandue dans les Haut-Atlas et l'Anti-Atlas. Pratiquée durant les célébrations (comme les mariages par exemple), cette danse varie de région en région et de tribu en tribu, tout en gardant les mêmes bases. Cette danse collective s'effectue au rythme d'un chant traditionnel : la tawala, orchestré par un soliste. La danse ahwach se divise en trois parties. Au commencement, un groupe d'hommes se tient en rang face à un groupe de femmes. Cette première partie de la danse se nomme l'imsaq. Durant celle-ci, le soliste interprète un chant dialogué. L'imsaq est suivi de la tawala avant de se finir par un derst. Durant cette dernière partie, la danse est improvisée entre hommes et femmes. L'ahwach est une danse joyeuse et conviviale. Elle est une belle démonstration des traditions berbères au Maroc. Vous pourrez peut-être assister à l'une de ces célébrations durant votre séjour mais pour cela, il faudra vous rendre dans les petits villages du Haut-Atlas et de l'Anti-Atlas. Le petit conseil Hertz Maroc : louez un SUV pour sillonner le Maroc et découvrir les traditions du pays. Infos pratiques L'ahwach est une danse berbère, une tradition encore pratiquée dans les villages berbères du Maroc. Pour avoir l'occasion de voir une danse ahwach, il faut visiter



le Haut-Atlas et l'Anti-Atlas. Pour cela, pensez à louer une voiture. Se rendre dans le Haut-Atlas et l'Anti-Atlas : Location voiture Maroc (agences de location de voiture Hertz Maroc). Source web par hertz